

Córdoba 6 de mayo de 1945

Ing. Jorge von Hauenschild, La Banda

Estimado amigo: ya he regresado de mi viaje al norte de Entre Ríos.

La excursión ha sido larga, aunque no penosa salvo algunas
incomodidades de la vida en la carpa.

He traído mucho material: más de cincuenta cabecitas de loros, una
“alfarería gruesa” entera, instrumentos de huesos, miles de fragmentos
de alfarería, etc.

Espero ahora, para más o menos julio hacer la excursión a Santiago.

Mi viaje ocasiono la demora de la distribución de mi libro, la que se
hará ahora.

Sin otro particular se despide su amigo.

Antonio Serrano